

Unter "strenger Aufsicht" von Gemeinderat Edi Maier wurden von Daniela Neacsu und Elisabeth Bauer die Messungen, wie hier an der Mitarbeiterin Rosina Steinkellner, vorgenommen. Foto: Volkshilfe



Gratulierten Josef Stummer (Mitte) zum 80. Geburtstag (v.l.): SPÖ-Zeillern-Obmann Erwin Gugler, Nationalrätin Ulrike Königsberger-Ludwig, Gattin Maria Stummer und SPÖ-Bezirksgeschäftsführer Siegfried Köhsler.

## Gesundheit am Prüfstand

Beim Seniorennachmittag der Volkshilfe der Stadt im CCA am vergangenen Mittwoch war der "hauptamtliche Bereich" mit emem Informations- und Gesundheitsstand vertreten. Während der laufenden Veranstaltung wurden von Elisabeth Bauer und Daniela Neacsu an rund 50 Personen Beratungen, Blutdruck- und Zucker-Messungen durchgeführt, wobei nur bei wenigen Probanden abweichende. überwiegend aber zufriedenstellende Werte festgestellt wurden.

## Langjähriger Ohmann ist 80

Josef Stummer, der langjährige Obmann der SPÖ Zeillern, feiert in diesen Tagen seinen 80. Geburtstag. Zu diesem Anlass

besuchten der Vorsitzende der SPÖ Zeillern, Erwin Gugler, Nationalrätin Ulrike Königsberger-Ludwig und Bezirksgeschäftsführer Siegfried Köhsler den Jubilar, um alles Gute zu wünschen und sich für Stummers unermüdlichen Einsatz für die SPÖ zu bedanken. Bestens bewirtet wurde die kleine Delegation von Gattin Maria Stummer.

## Erste Promifahrt mit Stadtrat

Amstettens Sozialstadtrat Gerhard Riegler war der Erste, der das SO-MA-Team auf einigen Stationen seiner Fahrt durch das Mostviertel begleitete.

Zeitig am Samstagmorgen ging die Fahrt los. An den beiden Stationen in Mauer und Hausmening unterstützte Gerhard Riegler das Team des mobilen SOMA beim Verkauf der Waren, außerdem unterhielt er sich mit den SOMA-Kunden und verteilte zur positiven Überraschung der Kunden sogar SOMA-Euros.

"Für mich war es ein Erlebnis, den Alltag des fahrenden Verkaufs hautnah zu erleben und einmal hinter die Kulissen zu blicken. Die Notwendigkeit des SOMA Mostviertel mobil ist mir wieder bewusst geworden, da Armut auch mit Mobilität einhergeht und uns zahlreiche Kunden aufgesucht haben. Und mit den SOMA-Euros konnte ich vielen eine kleine Freude bereiten", sagt Gerhard Riegler, der von der Idee des mobilen SOMAs schon lange begeistert ist.

Die Freude war auch bei SOMA-Regionalmanagerin Anneliese Dörr groß über diese Aktion. Sie bedankte sich im Namen des gesamten Teams bei Gerhard Riegler: "Danke, dass du SAM NÖ immer wieder unterstützt!"



Auch Ortsvorsteher Anton Ebner (3.v.l.) stattete dem Verkaufsteam mit Gerlinde Luftensteiner, Anneliese Dörr und Sozialstadtrat Gerhard Riegler einen Besuch ab. SAM NÖ

## Viehdorfer siegten wieder

Der Pfingstsonntag ist traditionell der Tag der Freiwilligen Feuerwehr Krahof, die ihr Gartenfest am Gelände der Familie Hadyn, wieder mit einem Frühschoppen, dieses Mal mit dem Musikverein Viehdorf, starteten. Weiter ging es ab 14 Uhr dann mit der Gruppe "Mostibären" und dem alljährlichen Highlight, dem Wettseilziehen der umlie-

genden Feuerwehren. Witterungsbedingt fand der Bewerb im Zelt und nicht auf der Wiese statt.

Wie in den vergangenen Jahren mischten die beiden Gruppen der FF Viehdorf mit Kommandant Wolfgang Schweighofer wieder ganz vorne mit. So durften sie auch gemeinsam das Finale bestreiten. Als Sieger ging schlussendlich die Gruppe Viehdorf II vor Viehdorf I und FF Amstetten/Euratsfeld hervor.



Die Freude über verteilte SOMA-Euros war groß (v.l.): Gerlinde Luftensteiner, Esma Zubovic, Sozialstadtrat Gerhard Riegler und Regionalmanagerin Anneliese Dörr.



Die zwei Viehdorfer Gruppen nach dem erfolgreichen Seilziehen. V.l. vorne (Sieger): Martin Krahofer, Christoph und Florian Kleindl, Michael Kendlbacher, Christian Jetzinger und Alexander Kleindl sowie hinten: Ehrenkommandant Rudolf Palmetzhofer, Christian Tüchler, Walter Gruber, Martin Kendlbacher, Stefan Tüchler, Martin Kendlbacher jun., Andreas Kendlbacher und Kommandant Wolfgang Schweighofer. Foto: Dammerer